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令和５年 第４回 定例会一 般質問 通告事 項 
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中 西 海 斗 議 員（ 木 曜 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 本市の有害鳥獣対策について  

（1） 今現在の本市における有害鳥獣対策を防除・駆除・環境整備に

分けて具体的な取り組みを教えてください  

（2） 捕獲の担い手の不足、育成について市の見解をお答えくださ

い。  

捕獲報奨金のベースアップをすれば、担い手不足の歯止めにな

ると思うが、どうお考えか  

（3） 民間業者による有害鳥獣対策モデル事業の検討をしてみては

いかがでしょうか  

（4） 市として、イノシシなどの有害鳥獣をジビエとして活用してい

く考えはありますか  

 

 


